

24.11.11

BENEFIZ-TURNIER FÜR LUCASZ ERGAB 2261 EURO

SVV-Fußballer kicken für guten Zweck



Hanna Altmann mit dem kleinen Lucasz, zu dessen Gunsten das Benefiz-Fußballturnier stattfand. Rechts der behandelnde Chefarzt Dr. Sean Nader. Hinten Trainer des SVV. Foto re © OVB

Vogtareuth - Trotz kühler Temperaturen und Nebel starteten kürzlich auf dem Vogtareuther Sportplatz pünktlich um 10 Uhr 36 kleine Fußballer zum "Benefiztag für Lukasz". Hanna Altmann und Chefarzt Dr. Sean Nader machten den Anstoß. In vier Teams spielten sie "Jeder gegen jeden".

Nach den Kleinen spielten ab 12 Uhr die E-Jugend. Zwar hatten die SVV-ler gegen den TSV Bad Endorf nicht den Hauch einer Chance, trotzdem war es bis zum Schluss spannend. Zwischenzeitlich spielte die D-Jugend gegen den TSV Rimsting und verlor mit 0:4 Toren. Im Anschluss an die E-Jugend zeigte die B-Jugend ihr Können gegen den SC Frasdorf und gewann mit 5:2 Toren. Und die Frasdorfer kamen nicht mit leeren Händen. Sie hatten für den kleinen Lukasz, der in der Schön-Klinik Vogtareuth behandelt wird (wir berichteten), einen Fußball mit den Unterschriften aller Spieler dabei.

Mittlerweile ließ sich auch die Sonne blicken und so startete die A-Jugend ihr Miniturnier. Neben der A-Jugend nahmen auch noch Firmenmannschaften von Krones, Mondi, Schön-Kliniken und ein Trainerteam des SVV teil.

Bei diesem Turnier wurde ein kleiner Pokal ausgespielt, den sich das Team der Schön-Kliniken souverän sicherte. Als "special guest" besuchte Dr. Sean Nader, der behandelnde Chefarzt von Lukasz, das Benefiz-Fußballturnier. Am Ende des Tages hatte die Jugendfußballabteilung des SVV 2261,92 Euro für den kranken Lucasz zusammengespielt.

ZEITUNGSANZEIGEN

- Immobilien
- Job
- Kleinanzeigen
- Auto
- Trauer
- Bekanntschaften
- Kontakt
- Zeitungsanzeige aufgeben



[Wir über uns](#)

[Abo- und Leserservice](#)

[Anzeigen](#)

[Kontakt](#)

VON GROSSEM INTERESSE

- Stephanskirchen
- Rohrdorf
- Adventsbasar in Nicklheim
- Messe für verstorbene Chormitglieder
- Bei ihrer jährlichen Umweltaktion beseitigten 20 Mitglieder der Fischereigenossenschaft Simssee mit

- Reklame -